

THE ISAAC COMMUNICATOR

Diciembre de 2025

Mensaje de la Presidenta

Con la llegada de diciembre, miro hacia atrás con asombro y gratitud por todo lo que hemos logrado juntos a lo largo de este año. Nuestra conferencia en línea “*Innovación, Inclusión y Abogacía en CAA*” reunió más de 120 presentaciones y fue, verdaderamente, el resultado de un esfuerzo colectivo. Quiero agradecer especialmente a nuestro equipo administrativo por mantener todo funcionando de manera fluida, a nuestras y nuestros voluntarios por ofrecer generosamente su tiempo y energía, y a nuestro Director Ejecutivo, Franklin Smith, cuyas innumerables horas de trabajo hicieron posible este evento. Me siento profundamente orgullosa de lo que logramos como comunidad.

También deseo reconocer el trabajo extraordinario de nuestro Comité de Investigación. A lo largo de todo el año, se han dedicado a impulsar el conocimiento y a fortalecer nuestra comunidad, pero su labor en la preparación de la Conferencia Virtual Internacional de ISAAC fue verdaderamente excepcional. El cuidado, la reflexión y la experiencia que aportaron enriquecieron el evento y lo hicieron más significativo para todas las personas participantes. Los comentarios recibidos han sido de los mejores en nuestra historia y, para quienes no pudieron participar en vivo, las grabaciones ya se encuentran disponibles.

Este año también nos trajo nuevas amistades y colaboraciones. La firma de un acuerdo con ESLA, la Asociación Europea de Terapia del Lenguaje y el Habla, abre la puerta a nuevas y valiosas oportunidades. En breve, un grupo de trabajo conjunto comenzará su labor, y ya puedo imaginar el impacto que lograremos

juntos. Otro hito importante fue la aprobación del Plan Estratégico de ISAAC a cuatro años, que es mucho más que un documento: representa una visión construida a partir de las voces de nuestra comunidad y respaldada por nuestro consejo.

Asimismo, celebramos la edición especial de la *Revista de CAA* dedicada a la colaboración, que ya ha sido descargada más de 56.000 veces. Esta cifra extraordinaria refleja el interés y la necesidad de conexión y conocimiento sobre la CAA a nivel mundial, y es un claro reconocimiento al trabajo sobresaliente de nuestras editoras, las Dras. Rose Sevick y MaryAnn Romski, junto a las editoras invitadas, las Dras. Janice Light y David McNaughton.

En lo personal, fue un honor participar como oradora en el congreso de GesUK en Leipzig, junto al Presidente Electo, Uli Elhert. Al estar frente a colegas de la comunidad de CAA de habla alemana, sentí con fuerza el valor de nuestra misión compartida. La colaboración internacional no es solo una expresión: es el corazón de nuestro trabajo.

Por supuesto, nada de esto sería posible sin ustedes. ISAAC se sostiene gracias a sus miembros y personas voluntarias. Ya sea que renueven su membresía, inviten a otras personas a sumarse, realicen donaciones, organicen actividades de recaudación de fondos o participen en comités, cada acción mantiene vivo nuestro espíritu de base comunitaria. A todas y todos nuestros voluntarios: ustedes son el corazón de ISAAC, la razón por la cual existimos y continuamos creciendo. Su compromiso me inspira cada día.

Desde mi corazón al de ustedes, les deseo felicidad, paz y salud. Que esta época del año les brinde calidez a ustedes y a sus familias, y que el nuevo año abra puertas a la alegría, la conexión y la esperanza.

Con gratitud,

[Yonit Hagoel-Karnieli](#)

ISAAC President

